SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Stade de Franceville: comme un billard!

Willy NDONG Libreville/Gabon

E constat est accablant : l'ensemble des terrains de **d** compétition et d'entraînements issus des deux Coupes d'Afrique des nations, organisées par notre pays en 2012 et 2017, ont été, au fil des ans, laissés à l'abandon. Au grand dam de la population, qui déplore ce véritable gâchis.

Ainsi, face à l'ampleur des dégâts et à l'urgence, le ministère des Sports, par le truchement de l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC), a décidé de réhabiliter progressivement ces enceintes. Celle de Franceville, en novembre 2019, ainsi que les autres de Moanda et Bongoville sont régulièrement entretenues. Pourquoi le choix de rénover prioritairement ces sites?

" Dans l'optique de répondre aux exigences du calendrier des compétitions internationales comptant pour les matchs de qualifications de la Coupe d'Afrique des nations Total Cameroun 2021 et la Coupe du monde Qatar 2022, l'ONDSC a poursuivi les travaux de remise aux normes des stades dans le Haut- Ogooué. Pourquoi ces sites? En fait, les sites du Haut -Ogooué offrent deux avantages: le premier est que les stades d'entraînements de Moanda et de Bongoville se trouvent à proximité des hôtels Héliconia de ces deux villes, qui sont sous la gestion de l'ONDSC également. Le deuxième avantage est que le stade de compétition de Franceville était celui qui posait le moins de problèmes pour sa réhabilitation et dans les délais impartis", explique Joannick Ngomo Obiang, directeur général de l'Office national de développement du sport et de la culture.

Ainsi, depuis 2019, le stade de Franceville est régulièrement entretenu. La qualité de sa pelouse est un vrai régal pour les yeux. Y compris les terrains d'entraînements de Moanda et Bongoville. "Notre objectif est d'entretenir au quotidien l'ensemble des



La pelouse du stade de Franceville est régulièrement entretenue.

stades issus des deux Can. Ces toute leur splendeur d'antan sans infrastructures vont retrouver

équivoque. Ainsi, le ministère

des Sports et l'ONDSC sont résolument dans cette dynamique, conclut M. Ngomo Obiang.

qui s'inscrit dans la pérennité",

Début des travaux au stade de l'Amitié d'Angondjé

Libreville/Gabon

→ NTRE 2012 et 2017, le ◀ stade de l'Amitié, situé à Angondjé, dans la commune d'Akanda, était l'un des plus beaux du continent. Un véritable fleuron national! Puis, au fil des années, cette infrastructure a perdu de sa superbe. Quasiment à l'abandon après la Coupe d'Afrique des nations (Can) 2017, ce stade, aujourd'hui, n'est plus que l'ombre de lui-même.

En vue de sa réhabilitation, un groupe d'experts de l'entreprise China state construction engineering corporation est arrivé à Libreville en octobre 2019 pour évaluer l'ampleur des dégâts et proposer une offre. "Le ministre des Sports, Franck Nguéma, a pris attache au mois d'octobre dernier avec l'ambassade de Chine pour explorer la voie de la réhabilitation de ce joyau architectural, à travers l'expertise des entreprises chinoises. Un état des lieux exhaustif a été fait, suivi d'une offre de l'entreprise China state construction engineering



Comme les autres stades du pays, celui de l'Amitié est également en travaux.

corporation (CSCEC). Ce dossier est suivi avec une grande attention par le ministre de tutelle qui l'a soumis au gouvernement", nous a expliqué Joannick Ngomo Obiang, directeur général de l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC).

Dans l'attente de l'aboutissement du projet de la réhabilitation totale du stade de l'Amitié, le ministère des Sports, via l'Office, a récemment commencé les travaux d'entretien. ceux-ci consistent à nettoyer complètement l'aire de jeu du stade principal en lui redonnant sa superbe d'antan. Les terrains annexes sont également concernés par cette opération. Toutes ces opérations nécessitent des moyens importants et s'inscrivent dans une planification bien précise obéissant à un plan d'action. Ce plan d'action a été transmis par le ministre de tutelle au chef du gouvernement pour obtenir les budgets adéquats", a insisté Joannick Ngomo Obiang. L'objectif, à terme, selon le ministère des Sports, est de rendre opérationnels l'ensemble des stades hérités des deux Can.